... mit Israel

... mit den jüdischen Menschen in Deutschland

Wir sind entsetzt über den barbarischen und menschenverachtenden Überfall der Hamas und verurteilen die Terrorangriffe auf die zivile Bevölkerung.

Wir betrauern die vielen Opfer und nehmen Anteil an dem unvorstellbaren Leid der Überlebenden und ihren Angehörigen. Mit ihnen fordern wir die Freilassung aller im Gaza-Streifen festgehaltenen Geiseln.

Wir sind bestürzt darüber, dass sich Juden in Deutschland unsicher und bedroht fühlen, dass Wohnungen von Juden mit dem Davidstern gekennzeichnet werden, dass jüdische Kinder von ihren Eltern aus Angst nicht zur Schule geschickt werden, dass Juden von ihren Gemeinden gewarnt werden, jüdische Erkennungszeichen in der Öffentlichkeit zu tragen. Das ist besonders im Angesicht unserer Geschichte unerträglich. Juden gehören zu Deutschland und genießen unsere volle Solidarität und unseren Schutz!

Solidaritätsbekundung:

Samstag den 4. November 2023, um 11:00 Uhr an der Martin-Buber-Statue am Graben in Heppenheim

Es laden ein:

Stolpersteine Heppenheim e.V. – Erinnern für die Zukunft

Förderverein Kulturdenkmal Alte Synagoge Heppenheim e.V.

Martin-Buber-Haus Heppenheim

Evangelische und katholische Kirchengemeinden Heppenheim

Ökumenische Erwachsenenbildung Heppenheim

Evangelisches Dekanat Bergstraße